

記

十月二十二日前九時頃弟議園長馬田重五郎外十八名、管下市外中野町中野二三九〇専務倉勝房の方々訪問シフルニ會社ニ出勤後ニテ不在ナリシ爲メ數次電話ニテ交渉シタル結果今日午後二時ヨリ私宅ニテ會見スルコト、ナリ弟議園側ハ土井直作外四名代表シテ交渉入り弟議園側土井直作ヨリ

本問題ニ關シ會社於ハ沼田寅松ヲ經テ回答矣テ示サレタノテアレガ殆ニ「我々」取ルニ足ラヌ問題テ眞ニ會社側ニ於テ解決ニ誠意アリトスルナラハ或に程度ヲオミが納得スル点、具体的ニ數字的ニ提示願ヒメイ。何故ニ工場ノ開鎖シナレバナラヌク、オミ重後開闢ニ勢力争ヒシ意見衝突等ノアツテ工場經營一大躊躇ヲ生シテ居ル様ニ推察カ出来ル職工、債銀一割値下ケニ端ヲ發シ直ニ工場開鎖ヲ斷行スルコトハ甚シ不都合アリ過去ニ於ケル交渉ニ就テ會社側、誠意ヲ認ムヘキセイケズントナント追及スル處コリタルニ倉勝専務ハ

會社側ニ於テハ曩ニ沼田ヲ以テ回答セニ禁ハ會社、重後會議、結果テアワテ會社ハ現在財政的、行キ詰リカラ合理的、解決、急イニ居ルノテ經營上ニ就テ勢力争ヒトク感情上問題ヲ大躍跳テ來タシト言フコトハ御推測ニ止スルモノト思フ
ト答フル慶アリ更ニ土井直作ヨリ

會社側ニ於テハ工場經營ニ左程マテニ斯ニ告ケテ解决半當、支配ノ爲ス能力。無イトスルナラハ精算要領ヲ擧ケテ――精算シテハ如何又弟議園一要求ヲ不當アハト言フナラハ第三者、公平ナル判断ヲ俟コ意思ナキヤ
ト詰問ニシルニ倉勝専務。

解決者ヲハ第ニ者、判断ヲ俟フ迄ナシ當事者間ニ於テ解決、水木モト思レル云々

ト答ヘタルノ何等具体的一回答ナシ結局未ニ二十五日本場ビル内東京事務所於テ再會シ約ニ會見ヲ了セリ